

POUCETTE FAUCONIER

Article

1977

Par Frank PHILIPPI

Poucette Fauconier débuta à Bruxelles par une exposition de moins de vingt ans, avec Serge Creuz et Raymond Cossé à la galerie Manteau, av Louise.

Soutenue par cette galerie, elle participa à des ensembles et exposa seule, toujours à la même galerie.

Ses toiles figurent dans la collection de la reine Elisabeth de Belgique, au musée de Bruxelles et dans des collections particulières.

Elle exposa au théâtre de poche pour le rêve éveillé en même temps que Felix Labisse, Rachel Baes, Aubin Pasquet et Jacques Lacomblez; la même époque, elle exposa à la galerie Apollo sous la dénomination de "Apport" dans un ensemble qui comprenait les peintres Alechinsky, Bertrand, Bury, Mendelson, Van Lint à la galerie "La Sirène" dirigée par le jeune Lucas, elle exposa en m^me temps que des gloires de la peinture telles que Max Ernst, Delvaux, Edgar Tijdgat et d'autres dans un ensemble de jeunes de talent.

Ayant immigré à Paris, elle exposa en 1959 à la galerie Bernsheim - jeune dans un concours où elle obtint le deuxième prix.

Revenue à Bruxelles, elle exposera ses œuvres du 8 au 31 décembre prochain à la galerie "Aspect" - 72 rue du président (tous les jours de 14.30 à 18.30 au lundi et jours fériés)